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PRIMERA PARTE DE LA ENTREVISTA 
Se inicia el programa con la canción “Todo es perfecto” 

 
Lucas Valfrani: ¡Hola mi gente linda!, Bienvenidos a “Todo es perfecto”, primer programa             

en vivo, desde Miami para el mundo. Gracias, gracias, gracias. 
Sonaba Jacqueline Fuentes con “Todo es perfecto” y ese es el nombre que lleva nuestro               

programa, quien les habla: Lucas Valfrani, transmitiendo en vivo desde www.nmmiami.com, hoy,            
domingo, y en Miami están escuchándonos desde distintas partes del mundo, Lima, Lima-Perú,             
Argentina-Mar de Plata, muchas gracias, gracias también ahí Uruguay, ¡bien!  

Nos van contando, ahí desde las redes sociales me buscan como Lucas Valfrani, en vivo               
desde Facebook, en vivo desde Instagram y también en vivo desde www.nmmiami.com. 

Y como todos saben, tenemos un padrino de lujo, en este programa llamado “Todo es               
perfecto”, el primer padrino que quiero presentarles es el señor Ismael Cala, que nos decía lo                
siguiente:  

Ismael Cala: (SE ESCUCHA LA GRABACIÓN) Hola a todos, saludos, soy Ismael Cala y              
quiero aprovechar este minuto para desearle a mi querido Lucas Valfrani. Todo el éxito del mundo                

https://www.youtube.com/watch?v=fq8ryv5UzzY&t=6s
https://www.youtube.com/watch?v=akU9BVmiMkI&t=846s
http://www.nmmiami.com/
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con su nuevo programa ‘Todo es perfecto’. Gracias Lucas por considerarme un padrino para este               
nuevo inicio de ciclo profesional, te irá espectacularmente bien, con tu conducción, con tus consejos,               
con tus invitados, así que a todos: no se pierdan los domingos a las 7 de la tarde ´Todo es perfecto”                     
con Lucas Valfrani. 

Y, quédense pegaditos porque hoy tenemos entrevista de lujo a José Luis Parise que es una de                 
las figuras del momento y la verdad haber logrado la entrevista con José Luis que es la persona que                   
hoy por hoy todo el mundo quiere entrevistar, es prueba de que todo es perfecto. Tener a Ismael Cala                   
de padrino es una muestra más de que todo es perfecto. 

 
(Lucas Valfrani introduce la entrevista con José Luis Parise a los 33’25’’ del programa) 

 
LV: Y, cuando nuestro queridísimo Jesús esté listo vamos a tener disponible la entrevista con               

José Luis Parise, que les cuento algo, José Luis Parise, es una de las figuras del momento, es decir,                   
hoy por hoy, José Luis es esa persona que todo el mundo quiere entrevistar ¿si?. Esa persona que                  
todos los canales de Youtube quieren entrevistar y José Luis es una persona que se da el lujo de                   
elegir a qué lugares les concede o no  entrevista.  

Y, no podía salir en vivo, pero aun así nos concedió la entrevista, así que le agradezco a José                   
Luis, porque hace unos días combinamos los horarios los dos y pudimos grabar la entrevista               
realmente de lujo. ¡Una entrevista de lujo! Quédense pegaditos porque en cualquier momento llega.  
 

ENTREVISTA CON JOSÉ LUIS PARISE 
 

LV: Y ahora sí. Jose Luis Parise es psicoanalista, investigador, conferencista internacional y 
escritor. Realizó más de 150 viajes de investigación a sitios donde perduran vestigios del saber oculto, 
de culturas milenarias. Pregona un cambio de paradigma para terminar con los males que aquejan a la 
humanidad desde sus orígenes. Conectamos con nuestra divinidad, en palabras de José Luis se llama 
en las culturas originarias: Magia; en Occidente. Heroísmo. 

Héroe significa Más que hombre pero menos que Dios. El Camino de la Magia y los Once 
Pasos conectan al hombre con Dios, y hay once, ¡Once son los Pasos!, y desde el 22 de diciembre de 
2012 la humanidad entró en la era para la cual nos prepararon esos 12.000 años de Enseñanza, pero 
todavía la humanidad está en ascuas. ¿Están listos? La entrevista con José Luis Parise comienza ahora. 

José Luis, muchísimas gracias por este espacio. Es un verdadero honor tenerte aquí y te 
agradezco doblemente, porque conozco lo apretada que está tu agenda y es por este motivo… 

JL: Sinceramente el agradecido soy yo y el honor es mío. La posibilidad de en este momento                 
llegar a la humanidad y en lugares tan claves como éste, es exactamente lo que hay que hacer para, en                    
este tiempo, tener claro que es lo que venimos a realizar en un momento tan clave en la historia de la                     
humanidad. Por eso el agradecido soy yo. 

LV: ¡Doblemente gracias! Doblemente gracias y la primer pregunta es: Por supuesto que sos              
mundialmente conocido por ser el creador de los Once Pasos de la Magia. podemos decir que es un                  
Método para crear Realidad Propia. Entonces, lo que me gustaría preguntarte es a ¿Qué nos referimos                
exactamente cuando decimos Crear Realidad Propia? 

JL: Claro; das en el centro perfecto de lo que recién decíamos, el motivo por el cual estamos                  
encarnados en el tiempo que estamos. Te agradezco mucho -sinceramente más allá de todo              
formulismo- la oportunidad de que a la gente le llegue este mensaje. Si bien es cierto que yo recopilé,                   
ubiqué, hice más de, no sé, ya van más de 300 viajes por las culturas originarias para investigar estos                   
temas, dediqué varias décadas de mi vida -14 años en principio, todos los días- leyendo de estos temas                  
en los Escritos Sagrados de la humanidad, y después lo  continúe toda mi vida. 

Inclusive mi formación psicoanalítica y, bueno, estudios paralelos como física cuántica; todo            
eso fue lo que a mí me llevó a ubicar, que había en común entre todas las grandes culturas y los                     
grandes Iniciados de la humanidad, lo que tu con claridad y precisión acabas de ubicar: Once Pasos, es                  



decir, en realidad yo soy el que los compilé, el que los interpreté, el que los aplicó y el que los enseñó                      
a aplicar. 

Pero no podría decir que yo los creé los 11 Pasos ni el Método de la Magia por el cual se                     
genera la Realidad Propia, sino que es lo que encontré por igual en un Cristo, en un Buda, en un                    
Milarepa, en un Shankara, en un Lao Tsé, en las grandes culturas como los Egipcios, los Incas, los                  
Mayas, en las diferentes culturas de Oriente y de todo el mundo. En todas por igual encontré que                  
aplicaban -para generar esa realidades que nos parecen sobrehumanas- los mismos Once Pasos. 

Los mismos Once Pasos que hoy podemos y tenemos que aplicar quienes estamos encarnados              
en este tiempo, para generar lo que las profecías de esas culturas tanto nos advirtieron: el momento                 
clave en el que estamos viviendo se llama cambio de era, Nueva Era. Y la Nueva Era la primera                   
definición que puede darse es lo que acabas de situar también con mucha precisión en tu presentación. 

La Nueva Era es generar lo que nos va a exigir tener de Conciencia de Divinidad. Lo voy a                   
decir otra vez: generar lo que nos va a exigir tener Conciencia de Divinidad. Generar lo que sólo los                   
dioses pueden generar: Realidad Propia. ¿Qué es Realidad Propia? Podemos definirlo en tres niveles,              
en lo explicativo, en las mostraciones en qué consiste y en lo demostrativo. 

Si lo tenemos que ubicar en lo explicativo la definición es muy concreta: generar en toda área                 
de nuestra vida, exactamente lo que queremos generar. Cuando yo a veces en los Plenarios -sobre todo                 
hace algún tiempo- preguntaba qué entienden por esto mismo que tú has tenido la amabilidad de                
preguntarme ¿Qué entienden por Realidad Propia? Es tremendo, es tremendo ver que la gente -en               
general-, no se da cuenta lo bajo que tiene el nivel de aspiraciones, el techo al cual dirigirse, y                   
Realidad Propia sería tener un buen trabajo, una buena salud, una familia. Es decir, ¿Nos encarnamos                
para eso? 

¿Nos encarnamos para en el mejor de los casos -si nos dieran la lámpara de Aladino-, para                  
tener un buen trabajo, una buena salud y una buena familia? Por supuesto que eso es clave base, pero                   
es nada más que base. No es que nos encarnamos para que esa sea nuestra vida. Si alguien a uno le                     
ofrece Once Pasos con los que generar -con fuerzas superiores a lo humano- de qué se trata la                  
Realidad Propia, ni se nos ocurre en qué consiste. Básicamente, sí claro, por supuesto, la economía                
que queremos, la situación social que queremos, la situación familiar que queremos, la salud que               
queremos, y el estado espiritual que queremos. 

Ahora, sobre eso hay que edificar la Realidad Propia, no se limita a eso. Ahí es donde el tema                    
nos lleva a las grandezas de la historia de la humanidad, a los más grandes; a los que cuando hablamos                    
de ellos no sabemos si hablamos de hombre o de dioses, de humanos o de dioses. Porque el viaje para                    
generar esas cosas tan básicas, propias, nos da conciencia de que el universo responde a lo que le                  
decimos. Y de que cuando no responde, ahí se inicia el viaje interior para averiguar qué es lo que está                    
haciendo que nosotros queremos una realidad, pero la realidad responde de otro modo. 

Cambio de Era exige de esto mucho más que aprender cuestiones sueltas. Exige eso que los                
griegos llamaban “Paradigma”, cambiar de paradigma, y para eso nos hemos encarnado. Si tú quieres               
podemos hablar de en qué consiste el paradigma con el cual generar economía, salud, lugar social,                
familia, relación a lo espiritual, a lo trascendente, en definiciones de lo que cada quien pida para su                  
vida. Eso es Realidad Propia  

LV: Perfecto. Clarísimo. Te agradezco muchísimo, y ahí, yo también noto al igual que              
mencionabas recién, cierto conformismo ¿Puede ser? Le diríamos a lo que nos... 

JL: ¡Basta! es la palabra. Realmente es la palabra, sí señor. Mira, yo tengo el honor de ser                  
recibido en cada vez más lugares del mundo, desde hace muchos años en Europa, en Centroamérica,                
en Miami, bueno, en Argentina; en muchos lugares del mundo, y en todos los lados del mundo que                  
voy ocurre lo mismo. 

Tú nombras ciertas palabras donde estaban puestas las esperanzas, y ya hoy produce cierta              
repulsión. Tú nombras “políticos”; en general en todos lados saben que los políticos no nos van a traer                  
cambios, ni los cambios que esperamos; sean de derecha, de izquierda, de centro, no varían. Con el                 
correr del tiempo la gente ha aprendido que de ahí no van a venir los cambios.  



Eso es buenísimo; aunque parezca extraño eso es parte de las profecías; dejar de esperar que                
los cambios vengan de afuera. Pero cuando en el otro lado del mismo cuadro le dices a la gente ¿Y de                     
dónde crees que van a venir los cambios? Si es que piensas que van a venir. La gente no tiene ni idea. 

Empiezan a tirar definiciones, todas conformándose con lo que ya era la vieja era. Alguno               
espera que de la “ciencia” , ya salieron a la luz, afortunadamente, las cuestiones por las cuales la                  
ciencia está atrapada en las mismas cuestiones por las que la ciencia está teniendo que cambiar tanto,                 
de todo lo que era física ortodoxa a física cuántica, de todo lo que era concepciones rígidas del                  
universo, a concepciones cada vez más como las que enseña la Magia. 

Otros piensan que de la”religión” pueden venir los cambios. La religión, institucionalizada            
con iglesias los ha decepcionado a los que pensaban que venía de ahí. Y otros -en algún punto- creían                   
que los cambios iban a venir por reformas económicas; y las economías, no lo digo yo; son informes                  
oficiales lo que voy a decir. Por ejemplo, informes oficiales de la ONU: tenemos la peor economía de                  
la historia de la humanidad.  

Tenemos peor salud de la historia de la humanidad. Hay enfermedades que antes ni había y                
nos han hecho creer que se curaron enfermedades que en realidad se diseminaron de diferentes               
maneras. Tenemos el planeta más intoxicado de la historia de la humanidad y ahora ya toda la                 
estratosfera y todo lo que enviamos hacia el espacio, también intoxica. 

Entonces, a partir de ahí la conformidad es cada vez peor. Cada vez la intención ya no es sólo                   
conformidad es resignación. Entender qué esto tiene en el medio, en el núcleo del cambio es capital,                 
es clave, es fundamental porque entonces todo adquiere un sentido. Si estamos de verdad convencidos               
de que ni los políticos, ni los economistas, ni los científicos, ni los religiosos, nos van a producir un                   
cambio de era. O caemos en la más profunda de las desesperanzas o vamos a tener que entender que el                    
cambio viene de otro lado ¿De dónde? Pues de nosotros mismos, y esa es la buena noticia. 

La Nueva Era es espléndida en todas las profecías para quien la logra, y lo bueno es que ya es                    
la primera vez en la historia de la HU-MA-NI-DAD. Yo de ésto doy Plenarios enteros donde muestro                 
los mapas históricos del Zodiaco de Déndera, de la Roca de los Hopis, del Árbol de la Cábala, de los                    
mapas iniciáticos que se han quedado grabados en piedras para hoy, para nuestro tiempo. 

Y, en todas está absolutamente claro: viene una Nueva Era de muchísima luz, pero para quien                
cambia de Era, y el cambio por primera vez es IN-DI-VI-DUAL. Para eso hay claves, y ahí es donde                   
te digo, si quieres podemos hablar de cuáles son estas claves con el cambio de paradigma… 

LV: Con todo gusto 
JL: Donde dejemos de suponer que desde afuera nos dan la realidad. 
LV: (RIE) 
JL: Éste es el pasaporte; éste es el punto clave en el que nos recibimos de héroes, y “héroes”                   

es una palabra muy clave en todo esto, porque no hay iniciado en la historia de la humanidad que no                    
haya propuesto e impulsado; (ENFATIZA CON IRONÍA) “que tenemos que ir a aprender a              
adaptarnos a la humanidad, a enfrentarnos a la realidad y que la adaptación a la realidad es lo                  
mejor que podemos hacer por la humanidad”  

Es el discurso a contramano, a contracorriente de todo lo que han enseñado los que               
precisamente nos han dado una conciencia superior a los humanos. La realidad no está ahí para que                 
nos adaptemos a la realidad. Si queremos esa vía eso es lo que obtendremos; la realidad nos forjará a                   
nosotros. La realidad está ahí para que cada quien tenga que forjarla de acuerdo a entonces, fuerzas                 
que no se pueden alcanzar  sólo con lo humano. 

Mira, cuando yo voy por el mundo, nunca dependo de cuestiones tales como las que a la gente                  
ni se les ocurre que son parte de su realidad. Cosas concretas, clarísimas, cosas tales como el clima                  
por ejemplo. Entramos en los mostrativo, entramos en los demostrativo; desde hace décadas, te decía,               
yo tengo el honor de ser recibido en el mundo a enseñar-, yo siempre digo lo siguiente, como una                   
especie de cartita de presentación, de tarjeta de presentación: van a ver, cuando yo empiezo mi                
actividad, la que sea: un seminario, un plenario, un taller, lo que sea de ese día, en las horas previas,                    
se va a ver si llueve y, en el momento en que se inicia la actividad, van a ver que el sol está ahí y                         
nunca falta a la cita. 



A veces va a llover en lo previo y a veces en lo inmediatamente posterior según la actividad                   
que damos. Hace 30 años que hago ésto. Hemisferio norte, hemisferio sur, veranos, inviernos, Este y                
Oeste. ¡Jamás el clima fue distinto al que dije que iba a ocurrir! Eso a la gente ni se le ocurre como                      
parte de Realidad Propia. 

Mira; hace un año y medio tuve el honor de, precisamente en Miami, me invitaron a sus                 
reportajes en la televisión Ismael Cala y Jaime Bayly... 

LV: Uh, Ismael Cala, el padrino de nuestro programa. 
JL: Claro, exacto. Ahí estuvo el huracán, uno de los huracanes, el Erika -si no me acuerdo                 

mal en este momento, no me acuerdo en este momento cuál, pero un huracán terrible que esperaban.                 
Los aviones no salían, directamente del aeropuerto -no me acuerdo de qué lugar del mundo me estaba                 
trasladando allá-, los aviones no salían ... ¡Mi avión salió! y no sólo que salió; cuando tuve que llegar                   
se abrió el huracán, se movió, se fue a otro lado; nadie entiende que sucedió. Eso es Realidad Propia. 

Ésto impactó tanto que cuando yo llegué, Jaime Bayly, Ismael Cala pasaron por la televisión               
el fenómeno extraño que había ocurrido con los huracanes. Que con mi llegada, en el momento en que                  
yo necesitaba que los huracanes no interfieran, no interfirieron en contra, y todo lo contrario; yo fui a                  
presentar uno de mis libros que se llama “Y Soles Lloverán”. Y esa mañana en el amanecer -me                  
consta-, en el pre-amanecer inexplicablemente apareció una especie de Sol en el cielo. 

Si miran por internet lo van a ver en las notas de Cala o de Bailey que me hicieron, ellos lo                     
pasaron al aire. Yo iba a presentar algo propio, un libro, con ese título: “Y Soles Lloverán”; bueno,                  
muy bien, esa mañana hubo un Sol inexplicable antes del amanecer, un meteoro o llámese como                
quieran, pero ocurrió el día que yo iba a presentar eso. 

Todo eso se llama Realidad Propia. Cuando tú a la gente le pides ¿Qué entiendes por Realidad                 
Propia? ¡Ni se les ocurre! bueno, como propio por ejemplo, el clima que yo necesito y quiero para un                   
día hacer una actividad determinada. Mira lo que pasó con el Papa ahora que fue a Venezuela. Tuvo                  
que él desviar el avión; no pudo llegar por los terremotos que hubieron. Eso precisamente es todo lo                  
contrario a la Realidad Propia.  

Estamos hablando de cosas muy concretas. Todo todavía, dentro de nada más que ubicar en               
qué consiste Realidad Propia. Ahora es donde viene lo importante: con qué paradigmas, con qué               
concepciones lo logramos, para cosas tan concretas como las que estoy diciendo. Yo voy a Barcelona                
me encuentro con la gente que estuvo en el plenario anterior en México, y es la misma gente y son                    
miles de personas por internet; gente que aún pudiendo hacerlo por internet viaja, prefiere hacerlo, y                
es la misma gente que estuvo en México. 

Y uno dice ¿Son potentados, tienen herencias? No, nada que ver, son personas en algunos               
casos de veinte años, en otros de ochenta años que tienen la salud, tienen el dinero, tienen el tiempo,                   
tienen la vida, tienen las ganas, Eso es Realidad Propia, cuando uno lo empieza a entender así, la vida                   
se vuelve estimulante porque para lograr eso voy a tener que, primero tomar conciencia de qué me                 
impide lograr lo que yo quiero lograr y qué me lleva a lograr cosas que no son las que yo quiero.                     
¡Bienvenido, empezó el viaje interior! 

LV: ¡Qué maravilla! Qué maravilla! ¡Qué claridad José Luis! La verdad es que estoy              
disfrutando muchísimo. 

JL: Es absolutamente maravilloso. Te agradezco la palabra: es exactamente eso. Sí, disculpa. 
LV: Estoy disfrutando muchísimo y seguramente la audiencia estará disfrutando igual que yo.             

Nos vamos a ir a una pequeña tanda comercial y regresamos con esta entrevista en un momentito. 
JL: Y si quieres, ahí sí podemos hablar del paradigma con el que todo esto se pone en marcha                   

y se logra. Mil gracias nuevamente. 
LV: ¡Con todo gusto! 
Bien. Esa era la primera parte de la entrevista a este gran maestro José Luis Parise  
Si quieren saber más de José Luis Parise, la próxima semana, es decir el próximo domingo,                

siete de la tarde hora Miami, tenemos la segunda parte de la entrevista a José Luis Parise. ¡Un genio!                   
Realmente gracias a José Luis y a todo su equipo por habernos facilitado esta entrevista y pueden                 
conocer más de José Luis en www.edipo.org 

http://www.edipo.org/


  
SEGUNDA PARTE DE LA ENTREVISTA 

 

https://www.youtube.com/watch?v=akU9BVmiMkI&t=846s 
 

 

(Inicia el programa con la canción: “Todo es perfecto”) 
 

LV: Luz Logs dijo, “La persona que decidió poner un barco de metal, delante a flotar en el                  
agua, no estaba siendo realista. La persona que inventó internet, un medio de comunicación invisible,               
que conecta a millones de personas, tampoco estaba siendo realista.”. 

¿Por qué alguien querría ser realista? En palabras de José Luis Parise: “se trata de cambiar                
de paradigma, para generar realidad propia”. Y este es el tema del día en Todo es perfecto. 

La semana pasada les compartimos la primera parte de la entrevista a JL Parise. Y hoy, tal                 
como les prometimos, les vamos a estar compartiendo la segunda parte de la entrevista y además hay                 
una sorpresita en medio de la entrevista, ya verán. JL Parise conocido por los Once Pasos de la                  
Magia, nos habla de cambiar paradigmas, para crear realidad propia.  

 
(Suena la canción “Creencia de Rubén Blades) 

 
Sonaba “Creencia” de Rubén Blades y es justamente eso lo que necesitamos cambiar si              

deseamos crear realidad propia. Para eso, tenemos un experto en el tema, José Luis Parise.  
 

(La entrevista con JL  inicia a los 12’25’’ del programa) 
 

LV: Y ahora sí, ya estamos listos para compartirles la segunda parte de la entrevista a José                 
Luis Parise, pero, presten atención a lo que ocurre al final. Segunda parte de la entrevista a José Luis                   
Parise, a quien vuelvo a agradecerle por este espacio. 
 JL: El agradecido soy yo y con mucho gusto. Gracias, gracias nuevamente. 
 LV: José Luis, entonces, nos mencionabas los paradigmas. 

https://www.youtube.com/watch?v=akU9BVmiMkI&t=846s


JL: Claro, claro. 
LV: Todo tuyo. 
JL: Es fundamental entender que vivimos presos de paradigmas que nos dicen lo que es la                

realidad. Y nos parece, y esto es parte fundamental cuando -bueno, en la década de los sesenta-,                 
Thomas Kuhn reflotó el concepto de paradigma. 

Paradigma es un concepto griego, el principio de una de las civilizaciones. Kuhn lo reflotó en                
este tiempo y una de las características que ubicó del paradigma es muy certera, es muy clara: cuando                  
estamos dentro de un paradigma nunca creemos, nunca nos damos cuenta, nunca nos damos por               
enterados, de que estamos dentro de un paradigma.  

¿Por qué? Porque por paradigma tomamos sinónimo de realidad. Cuando pasó el tiempo, se              
varió en algo el paradigma, ahí nos dábamos cuenta que estábamos presos de un montón de                
concepciones mentales que creíamos que era realidad. Pero cuidado, porque estamos atrapados en un              
nuevo paradigma.  

Este juego es el juego inicial de la Iniciación de la Magia. Paradigma es una palabra muy                 
importante, porque nos habla de continuamente al lado nuestro, en el “para” como decimos paralelo.               
En paralelo, una línea al lado del otra, al lado nuestro continuamente hay un “digma” ¿Qué es un                  
digma? Digma es un “dicho matriz”, “dicho madre”. Dichos que deciden por nosotros. 

A ver, es muy importante entender esto. No quiero ponerme académico pero esta cuestión,              
esta definición, al menos, es muy importante entender. Todos tenemos paradigmas, dichos matrices,             
madres, que deciden al lado nuestro. Como esos dibujitos animados donde hay un diablito de un lado,                 
un angelito del otro lado y te van diciendo qué sí y qué no.  

Estamos presos de esos límites, son como muros que están levantados a nuestro lado. Donde               
vamos estamos atrapados en esos paradigmas, en esos digmas, en lo que diga mi matriz en nosotros,                 
esa concepción paradigmática. Ahora bien, hay trucos para detectar a esos paradigmas: cuándo están              
decidiendo por nosotros y dónde deciden, a dónde apuntan.  

Esto se llama en Método de la Magia, la coordenada de los dos primeros Pasos. Los dos                 
primeros pasos son los más importantes. Es como un bebé cuando empieza a caminar, si cuando                
empieza a caminar se lo alienta, se lo ayuda, va a caminar bien; si cuando empieza a caminar se frena,                    
porque se cae o por el miedo a caerse, si no lo dejamos caminar, no aprende más. 

De los Once Pasos con los que se genera la realidad, desde el 22 de Diciembre de 2012 para                   
acá, tenemos una ayuda enorme que es que cae mucha más sustancia nutricia de la realidad, no quiero                  
ser místico, porque eso nada tiene de místico. Hoy tiene un nombre; en la antigûedad tenía otros                 
nombres: plasma, prana. Hoy se llama plasma. En la antigüedad se llamaba prana, mana, tenía otros                
nombres. 

Desde esa fecha en adelante, cae una cantidad de plasma gigante, y el plasma es el alimento                 
nutricio de la realidad. Todo lo que ahora llamamos realidad, es lo que en algún momento fue plasma.                  
Y lo que hoy es plasma, plasmará -del verbo plasmar- realidad. No voy a poner cuestiones técnicas,                 
pero esto es básicamente entendido también ya hasta por la ciencia.  

La NASA detecta explosiones de plasma solares cada vez mayores. Esa es la sustancia              
nutricia de la realidad. Pero el plasma cae en todos lados por igual. Y le lo que no tenemos                   
consciencia es de que el plasma es sensible a las frecuencias más elevadas, más poderosas del                
universo ¿Dónde están nuestras frecuencias más elevadas? En esos dos primeros pasos del Método de               
la Magia. Lo que pensamos, Paso 1; y lo que hablamos, Paso 2.  

Empecemos a ubicar ahí algunas cuestiones, el camino de la realidad propia exige un cambio               
en nuestra mente. Ese cambio en nuestra mente es un cambio en lo que pensamos que es la realidad.                   
Para que, entonces, las instrucciones que le demos al plasma sean las que nosotros queremos que sean                 
y no que, mientras pensamos que vamos en una vía, le estamos dando instrucciones extraviadas. 

A ver, ubiquemonos. Por ejemplo -bueno esto está en todos las iniciaciones, insisto, me la               
pasé décadas de mi vida estudiando los escritos sagrados, pero tal vez para esto es muy bueno el                  
Bhagavad Gita-; en el Bhagavad Gita el hombre está mal, Arjuna, que representa al hombre, a la                 
humanidad que  está mal, como siempre. Y la divinidad decide encarnar para ayudarlo.  



Y decide encarnar la divinidad en Krishna para hablar a Arjuna. Bueno ¿Por qué nos importa                
eso? Porque la pregunta central es ¿Dónde se encarna Dios en nuestras vidas? ¿Dónde se encarnó                
Krishna para ayudar al humano, Arjuna? Se encarnó en una figura que era central en la mitología de                  
todas las Iniciaciones, se llama el “Auriga”, de aurícula, de escuchar. 

¿Qué significa? Dios escucha. Dios nos escucha. Lo divino en nosotros se despierta por la               
palabra. “Una palabra bastará para salvarnos”. El inicio de todas las cosmologías, empieza por el               
Logos. Logos significa tanto pensamiento, como también significa palabra, como también significa            
luz y divinidad.  

Hay palabras que cuando hablamos nos cierran las puertas porque nos dejan atrapados en el               
paradigma imperante, reinante. Paradigma que en el único lugar en el que están es en nuestra mente.                 
Entonces vamos conceptualizando. Paso 1: un cambio en la mente ¿Con qué? Con la palabra. Para                
eso, para empezar es mucho más importante lo que es para la gente tomar conciencia de lo que no                   
tenemos que permitirnos para entonces poder nutrirnos de lo que sí.  

Es como cuando uno va al médico. El médico te dice qué cosas no tienes que comer, es                  
mucho más importante que las que sí tienes que comer. Si yo no como esas, con lo otro que como voy                     
a estar bien, si sigo comiendo las que no tengo que comer, aunque coma cosas sanas, vuelvo a                  
sentirme mal. 

Hay palabras que las usamos toxicamente y son las cuatro palabras que remiten a los cuatro                
paradigmas de la vieja era. Esas cuatro palabras remiten a esos cuatro paradigmas ¿Cuáles son los                
cuatro paradigmas de la vieja era? Los que en todas las biblias, por ejemplo en la judeo-cristiana, tal                  
vez es la que más conoce el público, son los cuatro jinetes del Apocalipsis, del libro del Apocalipsis:                  
política, religión, economía y ciencia.  

Son buenísimos los campos de la política, de la religión, de la economía y la ciencia como                 
campos. Pero el problema es que se nos transforme en paradigma ¿Qué es un paradigma, habíamos                
dicho? Lo que nos dice como matriz qué es realidad y qué no.  

La política, la economía, la ciencia y la religión, se transforman en paradigmas para nosotros               
y entonces nos limitan como todo paradigma, bajo cuatro cuestiones claves: la política nos dice lo que                 
podemos o no podemos hacer. Ahí tenemos el primer verbo develado, cuando vamos hablando,              
descubrir cuándo de antemano tenemos prefabricado una idea de qué podemos o no podemos hacer.  

Ahí caemos víctimas de un paradigma, por ejemplo, claramente el paradigma político. Y             
entonces, nos dice de antemano qué se puede y qué no se puede. El verbo poder lo que hace es                    
convocar en nosotros a que la política pase a tener poder sobre nosotros. Entonces ¿Qué ocurre? Los                 
políticos terminan definiendo con sus planes, con sus cuestiones de turno, aquello que nos condiciona               
la realidad.  

Ya tenemos el otro ordenamiento: el verbo poder, le da poder al político sobre nosotros, al                
paradigma imperante. Y esto nos lleva a un lugar social ya prefabricado para nosotros. Esto se llama                 
en lógica: categoría, categoría de lo posible.  

En una discusión ¿Quién gana? El que lo convence al otro de qué es posible y no, es uno de                    
los cuatro golpes con los que se gana una discusión. Esto se llama Paso 8 en el Método de la Magia,                     
cuando todo esto se traduce a cuestiones de estrategias y tácticas cotidianas. 

Dime por favor, si vamos bien. 
LV: ¡Perfecto! 
JL: Bueno, genial. ¿Por qué? Porque con esto ya estamos entrando a aprender a pensar qué es                 

generar realidad propia. Primero, no se puede generar realidad propia, algo propio, si de entrada nos                
dicen lo que se puede o lo que no se puede.  

A Cristo nadie le dijo lo que se podía o no. Los romanos no le fueron a decir a Cristo qué se                      
podía o qué no se podía. A Buda, los brahmanes nadie le pudo decir lo que se podía o no. ¡Lo                     
intentaron! Pero precisamente, no lograban entrar en su mente, ni convencerlo de qué se podía o qué                 
no se podía. 

Lo posible le da, entonces, un lugar a nuestra propia mente. Cuando en nuestra mente               
decidimos qué queremos hacer posible y no partimos de consultarle a la supuesta realidad exterior qué                



es posible o qué no es posible; ya empezó el Paso 1 del Método de la Magia. Ya empezó el Camino                     
con el cual generar realidad propia.  

Hay leyes de Magia. Y una de esas leyes acá nos asiste muy bien. Cuanto más nos parece                  
lejano de lo que podemos hacer, lo que queremos hacer, más Magia nos asistirá. Al revés de lo que de                    
antemano podemos suponer.  

Tenemos uno solo de los cuatro verbos claves, uno solo de los cuatro cuadrantes claves.               
Porque lo que podemos o no podemos depende ¿De qué? De lo que … Ahí entra el otro paradigma: de                    
lo que creemos. Hoy podemos hacer cosas que años atrás era imposible “No, un automóvil no puede ir                  
más de 80 kilómetros por hora” y nos daban un montón de teorías y saberes, hoy en los automóviles,                   
cualquiera anda muchísimo más que eso.  

“No se puede generar un clima propio de acuerdo a lo que cada quien quiere”. Ok ¿Qué                 
quiere decir esto? El poder se toma del creer. Y el creer se alimenta del poder. Como ocurre en la                    
historia de la humanidad. Las iglesias y las políticas se juntan entre sí, para alimentarse mutuamente y                 
sacar el poder a la gente.  

Lo que creemos, nos remite al paradigma de la religión: segundo, de los cuatro jinetes del                
Apocalipsis Y ¿Para qué? Para que sobre todo nos regule en un terreno que es el otro lado de lo que                     
antes ubicábamos: lo posible. Ok.  

La religión nos viene a contar sobre todo qué es lo imposible, porque no debemos pensar,                
querer, sentir ciertas cosas. Cuando en una discusión alguien convence al otro de qué es posible, ya                 
empezó a ganar la discusión. Lo mismo pasa con el cuadrante de lo imposible.  

Estas categorías yo las enseño, son categorías lógicas, se llaman Diagrama de Peirce y              
abarcan todas las lógicas de la humanidad, que son siete lógicas. O sea, todo lo que se nos puede                   
ocurrir en nuestra mente, está contenida en alguna de estas cuatro categorías que estamos diciendo. 

Quien convenza a otro, a un pueblo, a una empresa, a una familia, de que lo posible es esto y                    
lo imposible es esto otro, le empezó a conquistar la mente. Y al conquistarle la mente le conquistó la                   
realidad. Si yo decido en mi vida qué es posible y qué no voy a permitir que entre. Es imposible que                     
en mi vida entre tal cuestión, la realidad responde.  

Cuando yo iba a salir en los aviones, en el ejemplo concreto que te contaba antes, se supone                  
que no iba a poder; pero al no poder, yo creía que me lo iban a decir ellos, si se podía o no. Lo que yo                          
hacía era, precisamente, generar en mí la convicción de que era imposible que el avión no saliera ¿Por                  
qué? Porque precisamente yo lo voy a crear, del verbo crear, del verbo creer, al mismo tiempo. 

LV: Y lo que ocurría aquí era que se cortaba la entrevista. Para aquellos que estudian en                 
E.D.I.P.O., la Escuela de José Luis Parise, saben claramente que esto se trata de una esfinge.  

Para aquellos que nunca han escuchado hablar de esto, antes de que vean los fabulosos videos                
que José Luis tiene en youtube, si nunca han escuchado hablar de esfinge, lo podemos resumir, para                 
continuar con la entrevista, diciendo que una esfinge es aquello que está protegiendo algo valioso.  

Es decir, nadie va a poner un personal de seguridad, uno de estos muchachos grandotes ¿sí?                
que cuidan la puerta, en la puerta de un basurero, donde se tiran los desechos ¿sí?. Entonces, la                  
esfinge aparece cuando hay algo realmente valioso detrás.  

Y lo que se viene ahora es realmente valioso, que es la última parte de la entrevista, y tal                   
como les había prometido, se viene la sorpresa.  

Jesús ¿estamos listos? 
JL: Bien, está claro de qué se trata. Se trata de cambiar de paradigma para generar realidad                 

propia. Y para eso nos hemos encarnado porque al tener que generar realidad propia tomamos               
conciencia de que hay fuerzas superiores a las humanas que podemos mover.  

Para esto lo primero es que, lo que podemos, entendamos que está apoyado en creencias. Ahí                
tenemos los dos verbos claves “poder” y “creer”. Si yo de antemano acepto que me digan qué se                  
puede y qué no se puede, lo que estoy aceptando son creencias que, con el tiempo varían, pero                  
mientras tanto me dejan atrapado en una nueva creencia de qué se puede y qué no.  



Cuando alguien empieza a entrenarse a sí mismo, en detectar cuándo le están diciendo o se                
está diciendo mentalmente lo que se puede o no se puede, de acuerdo a lo que cree o no cree, porque                     
hasta ese punto no se pudo u otros no pueden, o no pudo lograrlo su familia.  

Cuando alguien se empieza a entrenar en esto, se entrena muy fácilmente en considerar las               
otras dos cuestiones con las cuales hay que estar advertidos para generar realidad propia; las que                
remiten a los dos paradigmas que quedan: “el tener” y “el saber”. 

Cuando partimos de suponer que, de acuerdo a lo que tenemos o no tenemos; a lo que                 
sabemos o a lo que no sabemos; que vamos a lograr o no las cosas, entonces estamos atrapados en                   
paradigmas previos. Concretamente, “poder”, “creer”, “tener” -que nos remite a la economía-, a si              
tienes puedes hacerlo, si no tienes, no; y “saber”, que nos remite a la ciencia.  

Son los cuatro verbos claves en los que si partimos de lo que ya está premoldeado: que se                  
puede, que se debe. O sea, que yo creo o no creo que lo puedo hacer, creo que no lo debo hacer, tener                       
o no tener, como no tengo no lo puedo hacer, no sé cómo lograrlo. Son 4 muros que nos encierran de                     
por vida.  

Mira, tú tuviste la amabilidad recién de hablar de mi agenda. Acabo de llegar de Egipto, y                 
previamente estuvimos en Madrid y después en Barcelona. Y digo estuvimos en plural porque es un                
grupo de personas de la escuela, de más de 30 personas, que decidieron que iban a hacer el viaje                   
porque no se querían perder lo que ocurría. Estamos presentando libros por el mundo.  

De ellos si tú les preguntabas previamente, todos creían que no podían porque no tenían y qué                 
creían que no iban a poder, y que no sabían entonces cómo lograrlo. En cuanto aplicaron lo que están                   
aprendiendo, los 30 estuvimos juntos allá, 33 para más exactitud.  

Nos dimos el lujo de ir a Barcelona a presentar un libro escrito por ellos mismos: Anécdotas                 
de Magia Iniciática, donde ellos cuentan aplicaciones, en su vida concreta, de todo esto y pudimos                
generar actividades, talleres, reportajes.  

Y en Egipto, los que son los dueños de la tierra de la magia, los egipcios, se asombraban de lo                    
que ocurría con nosotros, de la magia que generábamos, y que ellos mismos no lo podían creer. Todo                  
esto está testimoniado, lo tienen en la página que recién mencionaste www.edipo.org y ahí van a ver                 
los testimonios fílmicos, los vídeos de que efectivamente lo que puedes, lo que crees, lo que tienes y                  
lo que sabes son las 4 puertas de entrada para generar realidad propia.  

Y cambiar eso es cambiar la mente y empezó entonces a generarse el primero, de nada más y                  
nada menos de los Once Pasos con los que generar Magia en la Vida. 

LV: ¡Qué maravilla! Mágico, realmente mágico, José Luis, un placer, un placer enorme, y              
antes de despedirnos, recién mencionabas la agenda. Hablando de agenda, me animo a proponerte              
algo y a ver qué les parece a la audiencia cuando nos escuche. 

Porque saben ustedes que en diciembre tendré el honor de dar una charla y al fin de semana                  
siguiente, el 9 de diciembre, un taller junto al queridísimo Claudio María Domínguez con quien José                
Luis también ha hecho presentaciones. Entonces, tomando en cuenta la dinámica que ustedes dos ya               
tienen ¿Qué te parece si le proponemos a Claudio de hacer algo los tres juntos aquí en Miami? 

JL: Mira, es un brindis del Universo, son burbujas universales. Yo acabo de hacer unas               
actividades junto a Claudio, además de la amabilidad que tiene de invitarme a su programa -y de                 
dedicarme las 3 horas del programa, un programa con una audiencia enorme-, hemos hecho unos               
talleres que ahora se van a publicar en la Editorial Planeta los talleres que hemos realizado con la                  
gente. 

Me encanta la posibilidad de llevarlo a cabo, ya mismo te digo que sí, aunque si me preguntas                  
de antemano (RISAS), te digo: “no puedo”, “no tengo tiempo”, “no sé como” y “creo que no lo voy a                    
lograr”, pero como precisamente aplicando los Once Pasos se genera realidad propia, te digo: mira,               
me encanta, lo hacemos así, me encanta, puede ser para el mes de enero, por internet o personalmente,                  
lo que sea mejor.  

Vamos a realizarlo, porque es el mejor testimonio de realidad propia. Ahora, fin de octubre si                
me preguntas, yo te digo: no creo que pueda. Pero cuando en enero lo estemos haciendo es el mejor                   
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testimonio de que hemos generado la realidad propia a todos los niveles. Es la mejor manera de                 
agradecerte lo que me estás diciendo. 

LV:: ¡Genialidad! El agradecido soy yo, sobre todo porque a fin de enero es mi cumpleaños.                
Así que lo celebraremos juntos, José Luis. 

JL: (RISAS) ¡Qué bárbaro! Lo que hicimos Claudio y yo fue en el momento del cumpleaños                
de él y ahora esto que haríamos los tres juntos es el cumpleaños tuyo. ¡Excelente! ¡Extraordinario! 

LV:: Perfecto, bueno entonces. 
JL: El entramado Universal. 
LV:: Claro, exactamente. Así funciona. Es realmente un honor hablar el mismo idioma y              

disfrutar de las mismas sincronicidades. Y para aquellos que nos están escuchando por primera vez,               
con un invitado de lujo, JL Parise. Tenemos también como padrino de lujo al Sr. Ismael Cala, así que                   
este es un programa verdaderamente de lujo. 

JL: (RISAS) Con Ismael también he dado conferencias, cosa que él no hace habitualmente              
con otras personas. No solo tuve el honor de estar en su programa, sino que después hemos dado por                   
internet actividades juntos como con Claudio, así que no hay duda, estamos en la misma sintonía. 

LV: Perfecto. Y entonces, les contamos que salimos en vivo todos los domingos, 7.00 pm               
hora Miami por www.nmmiami.com o desde mi facebook, Lucas Valfrani, también lo transmitimos             
en vivo.  

Hoy con José Luis lo estamos pre grabando porque ya como bien han escuchado, José Luis,                
entre Egipto, España y otros cuantos países, no tiene el tiempo de todavía, los domingos. estar con                 
nosotros. 

JL: Pero ya ves, lo creamos. 
LV: José Luis, ha sido un placer enorme y te comprometo a una próxima entrevista muy                

prontito ¿sí? 
JL: Bien. Aquí estamos, con mucho gusto. Yo ahora me voy para México. Y además nos                

encontraremos personalmente. Lo importante es que la gente aplique esto en su vida.  
El viaje es genial, la vida se vuelve burbujeante porque en todos lados vas a generar fuerzas                 

que tú no suponías que podías generar. Y que, precisamente, son para lo que te encarnaste, para                 
aprender a generar estas cuestiones. Gracias nuevamente, el honor es mío y el gusto es mío también.  

LV: Gracias José Luis. Un fuerte abrazo. Ahí pasaba el final de la entrevista a José Luis                 
Parise con sorpresa y todo.  

Ahí vamos a estar comunicándonos con Claudio, para realizarle esta propuesta que yo le hacía               
a José Luis y que él aceptaba con mucho gusto de co-crear un evento los tres juntos: José Luis Parise,                    
Claudio María Domínguez y quien les habla, Lucas Valfrani.  

Así que, en minutos no más, vamos a estar cruzando nuestro programa con el programa de                
Claudio María Domínguez que está en la FM POP, la FM más escuchada de Argentina. Entonces                
vamos a estar cruzando los programas o vamos a tratar, si acá Jesús desde los controles nos coopera,                  
para que se comuniquen las dos radios en vivo y contar un poquito sobre los eventos que se vienen. 

Muchísimas gracias otra vez a José Luis Parise, a Damián, y a todo el equipo de E.D.I.P.O.. Si                  
quieren conocer más de José Luis, además de los videos fantásticos que puedan encontrar en youtube,                
www.edipo.org. Y además de esta sorpresita de crear el evento juntos, tienen que tener en cuenta que                 
José Luis no es un improvisado.  

Cuando él habla de crear realidad propia estamos hablando de un psicoanalista, investigador,             
educador, conferencista internacional, autor, tiene más de 30 años de experiencia e investigación en              
Culturas Iniciáticas.  

Gracias a más de 100 viajes por todo el mundo, logró crear y metodizar sus conocimientos en                 
Once Pasos de la Magia, los cuales se ha dedicado a divulgar en América y en Europa.  

Así que ya saben. Ahí en www.edipo.org pueden conocer un poco más acerca de José Luis, a                 
quien aprovecho a mandarle un gran abrazo.  
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